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Renault vient d’annoncer ce jeudi 11 mars la cession des Fonderies de Bretagne. 
Le groupe s’est gardé de tout échange avec les élus locaux sur cette décision alors que nous 
attendions que nous soient présentées les options sur la table pour l’avenir du site. 
Nous exigeons notamment que Lorient Agglomération soit destinataire de l’étude qui sous-tend la 
décision de cession, comme de l'autre étude réalisée à la demande des organisations syndicales. 
Nous redisons, au nom de Lorient Agglomération, que notre priorité est la préservation du site 
industriel de Kerpont et des emplois liés à l’activité de la fonderie. 
Nous partageons l’inquiétude des salariés et de leurs familles et nous serons très attentifs à l'avenir 
qui leur sera réservé, comme à la préservation des savoir-faire et des capacités d’innovation.  
Nous attendons désormais du groupe Renault, a minima, qu’il prenne des engagements fermes sur la 
pérennité des emplois et de l’activité.  
 
Nous demandons d’être reçus en urgence par le Ministre de l’Economie, avec le président de 
Région, pour évoquer ces questions et l’avenir du site.  
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